

## Profi-Gokarts für die Grundschule

Anfang Januar sagten die Jungen und Mädchen der Maximilian-Kolbe-Grundschule und ihre Rektorin Salome Becker-Dohm, Ortsbürgermeister Harald Dohm und den Mitarbeitern des Bauhofs, Dominik Müller, Tobias Becher und dem inzwischen in den Ruhestand versetzten Ralf Schröder DANKE für ihre großzügige Spende, die sie im Rahmen des Leuchtenden Dorfbrunnens im Advent für die Schule erwirtschaftet hatten. Der Erlös der Aktion wurde durch die freundlichen Zuwendungen der Jagdhornbläsergruppe Scheuerfeld aufgestockt. Von der zur Verfügung gestellten Geldsumme wurden zwei hochwertige Profi-Gokarts angeschafft, über die sich auch das Kollegium der Grundschule sehr freuten. Bereits jetzt nutzen die Kinder jede Möglichkeit, um die GoKarts in den Pausen und während der Betreuungszeit auszuprobieren.

